
会長挨拶

幹 事 報 告 土田　貴英  副幹事

１．上期会費の納入書を送付させていただきました。上期年会
費122,500円となります。７月末日が納入期限となっておりま
すのでよろしくお願い申し上げます。

２．FAXでも送信していますが、７月25日㈫パレスグランデール
様にて11時00分よりクラブ協議会開催します。大委員長、小
委員長の皆様時間お間違えのないよう宜しくお願い致します。

３．夏祭り家族例会８月１日㈫パレスグランデール様にて18時30
分より開催します。会費は会員5,000円、ご家族3,000円、
小学生までのお子様2,000円となります。是非、奮ってご参
加ください。

　皆様こんにちは。本日も例会に足を運
んでいただきお疲れ様でございます。は
じめに姉妹クラブの中津ロータリークラブ
の現状をお伝えいたします。最近の大雨
で心配されている会員のかたが多いよう
です。私も心配になり細川会長に連絡を
しました。中津市内の被害はないとのこ
とです。安心いたしましたがまだ雨が降り
続いています。今後も注視して参ります。
先週は会長方針を発表させていただきま

した。時間の関係上、各委員会の皆様へのお願いが出来なかっ
たのでこの場をお借りして申し上げます。
　今年度も７月から来年の６月まで多くの行事、イベントを予定
しています。全ての行事、イベントは各委員会の皆様のお力を
お借りしなければ成功させることは出来ないでしょう。私と本間
幹事も積極的に委員会に関わって参りますので、皆様のご協力

をよろしくお願いいたします。詳しくは先週配布した年次計画書
のP22～ P25に記載してあります。ご自分の所属委員会に目を
通していただければと思います。
　委員会の活動はクラブの活動を支える屋台骨になります。今
年度だけでなくこれまでや次年度以降も様々な委員会に所属し
てロータリーを楽しんでいただければ幸いです。
　７月８日土曜日に米山奨学・学友セミナーに参加して参りまし
た。我々南クラブは長年米山奨学生を受入れておりますので、
米山奨学や米山学友に関しては改めて申し上げることもございま
せんが、入会歴が浅い会員のために勉強会を開催できればと思
います。ここ何年かのパスト会長は会長挨拶で何かルーティンを
持たれておりました。中村パスト会長は「あの時プレイバック」
熊谷直前会長は「文具のお話」でした。私も何か見つけたいと
考えています。今日から２回にわたって委員会活動計画の発表が
各委員長様よりありますので、委員長の皆様にはよろしくお願い
いたします。

本日のお料理本日のお料理
夏烏賊と海老の旬野菜翡翠炒め、
豚の角煮東坡肉スタイル、
焼売搾菜、白飯、スープ、杏仁豆腐

　ニコニコBOX　 佐々木　啓充 君
浅野　裕幸君　皆様からの社長就任祝いに感謝いたします。
鉄　　浩二君　妻の誕生祝いありがとうございました。
奥村　健二君　２泊３日で伊勢神宮に参拝して参りました。
熊谷　昌和君　佐々木君のお店で新調した背広大変気にいっ

ております。

大久保章宏君　６月30日母が亡くなり、14日葬儀が行われます。
クラブの方々ありがとうございました。

金田　亮一君　委員会活動計画発表させていただきます。
渡邉　清則君　委員会活動計画発表させていただきます。また、

株主総会で社長に就任いたしました。今後とも
よろしくお願いいたします。

土田　貴英君　父は上山RC会長、母はソロプチミスト会長して
おります。

丹野　善将君　委員会活動計画発表させていただきます。
伊藤　健二君　委員会活動計画発表させていただきます。
長沢　一好君　委員会活動計画発表させていただきます。
中村　　篤君　委員会活動計画発表させていただきます。

委員会報告

第2385回例会 2023-7／11（火）天気（曇）

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM12：30　浅野　裕幸 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

2023-24 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「伝統を受け継ぎ 未来に向けて『奉仕と親睦』を楽しもう」

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ゴートン R.マッキナリー　2800地区ガバナー ： 伊藤 三之　ガバナー補佐 ： 林 政俊
会　長 ： 浅野 裕幸　幹　事 ： 本間 安信　会報・史料委員会　委員長 ： 渡邉 清則
委　員 ： 金田 亮一　　松田 勝行　　鈴木 孝幸 　　佐藤 竜　　曽我 享宏　　瀬野 敏和　　

パレスグランデール
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S・A・A
　丹野　善将 君　

　当クラブにおけるＳ.Ａ.Ａの役割は、例会において会場を設営
監督し、秩序正しく、和やかな雰囲気でクラブ会員がお互いの親交を深め、情報
を交換し、食事をとりながら例会を楽しめるようにすることだと思っております。
　浅野会長のテーマ≪伝統を受け継ぎ　未来に向けて「奉仕と親睦」を楽しもう≫
のもと、クラブ活動の根幹をなす例会においても「伝統」と「南クラブらしさ」を
重んじつつ、「未来」のための新たな変化の一つとして、例会場の変更をきっか
けに新たなチャレンジや変革も必要に応じ対応していきたいと思っております。
　そのためには、会長・幹事・各委員長との連携を密にし、会員皆様からの意見
を聞きながら、新たな例会場にて、会場担当者ともコミュニケーションを十分に
とりながらスムーズな進行を心がけ、そしてゲスト・ビジターにも心配りしなが
ら、あたたかい例会運営に努めて参ります。

管理運営委員会
委員長　奥村　健二 君　

　管理運営委員会の役割と責務は、クラブの円滑な運営ができる
よう、手助けする事にあります。
当委員会の役割は、クラブが守るべきロータリーの方針と手続き、この委員会に
所属する「出席委員会」「親睦活動委員会」「プログラム委員会」「姉妹クラブ委
員会」各小委員会の運営を支援する事。
　その責務は、リーダーシップを発揮して、目標達成に向けた各委員会を効果的
に導くことだと思います。
　前任者からアドバイスを受け、クラブの細則と戦略計画に目を通した上で、各
小委員会運営方針を補佐します。

出席小委員会
委員長　伊藤　健二 君　

　ロータリークラブの活動の中心となるのが例会であり、例会へ
の出席はロータリアンの義務であります。
　例会は自己研鑽の場であり、会員同士の親睦を深め「奉仕の心」を醸成する絶
好の場であります。
　出席委員会は、会員の皆様が例会に出席しやすくなる環境を整え、出席率の
向上を目指します。
〈活動計画〉
　１．例会出席率向上に向けた活動を行います。
　　・ハイブリッド例会（本来の例会＋オンライン例会）の案内、開催
　　・オンラインで例会に参加する方法の周知
　２．例会時の出席報告を行います。
　３．欠席した会員へのメークアップの推奨及びレターボックス内資料の配送支 

援を行います。
　１年間、会員の皆さまのご支援とご協力どうぞよろしくお願いいたします。

プログラム小委員会
委員長　中村　　篤 君　

〈活動方針〉
　１．例会出席率の向上を目指し、「楽しい」例会になるよう創意工夫していき
　     ます。
　２．「新しい発見・学び」と「自身の成長」につながる例会プログラムを企画し

ていきます。
　３．クラブ内の幅広い年齢層に受け入れられるよう配慮していきます。
〈活動計画〉
　１．クラブ会員の協力も得ながら、魅力あるゲストや地域で活躍されている企

業、団体の方々に卓話をお願いしていきます。
　２．クラブ50周年時に協力締結した山形市と連携したプログラムを企画して

いきます。

姉妹クラブ小委員会
委員長　菊川　　明 君　

　本年度は、姉妹クラブの中津ロータリークラブが創立70周年を
迎えます。
　2024年３月２日㈯にその記念式典並びに祝賀会が開催されます。
　2022年５月７日㈯に実施された山形南ロータリークラブ50周年記念式典に
は中津クラブから会員17名のご参加をいただきました。
　浅野会長の意向は少なくとも会員20名（同伴者歓迎）の参加をもって祝意を
お伝えしたいとのことでした。
　親睦委員会、記念誌委員会の協力を得て目標に向けて頑張ってまいります。

公共イメージ推進委員会
委員長　土田　貴英 君　

　ロータリークラブの広報活動は、ロータリーに関する情報を広
く一般の人々に伝え、クラブで行っている奉仕活動を地域に知ってもらうことです。
　広報活動を通じて、ロータリーの公共イメージと認知度を向上させることで、
活動へのサポートや協力も増えていきます。
　ロータリアン一人ひとりが広報マインドを高めて、山形南ロータリークラブの
理念や活動内容を周囲の人たちに発信します。
　１年間、会員の皆様のご協力をお願い致します。

会報・史料小委員会
委員長　渡邉　清則 君　

　当クラブの例会や行事を記録し、その時の思いが蘇るよう、見
やすく楽しい紙面を作成いたします。
　例会の記憶を記録に残すとともに、出席できなかった方にもイメージが伝わ
るよう工夫していきます。
〈掲載内容〉
　①会長挨拶　　　　　②幹事報告　　　　　③委員会報告
　④ニコニコBOX　　　⑤各記念日　　　　　⑥当日のプログラム
　⑦出席報告　　　　　⑧本日のお料理
　

雑誌・広報小委員会
委員長　長沢　一好 君　

　今年度も、浅野会長のテーマであります〈伝統を受け継ぎ未来
に向けて『奉仕と親睦』を楽しもう〉に基づいて委員会を進めて参ります。

　山形南ロータリーの良き伝統をしっかり守って行く為に次の活動を行います。
　１．『ロータリーの友』は国際ロータリーの情報誌であります。
　　　ロータリーを理解する上で重要な記事、情報を会員の皆さんにお知らせ
　　致します。

　２．『ガバナー月信』ガバナーの方針や、地区内の行事等の情報誌でありま
す。会員の皆さんに読んで頂く事を伝える。

　３．ロータリーの活動を地域社会に広めるためにマスコミ等に働きかける。

ロータリー財団・米山奨学会委員会
委員長　金田　亮一 君　

　ロータリー財団は瀧山委員長、米山奨学会は那須委員長を中心
に、国際間の理解と親善と平和の推進につながるような活動ができればと考
えております。両委員会とも個人の善意の寄付による基金によって運営されて
おり、単なる寄付集めの事業であると受け取られやすいので、「強制的寄付」
から「自ら進んで寄付」または「社会貢献」という意識改革をするため、様々な
プログラムを活用し、多くの会員の皆様が理解し、参加していただくことが浅
野会長の今年度テーマの達成につながるものと思っております。どうぞご理
解とご協力賜りますようお願い申し上げます。

ロータリー財団小委員会
委員長　瀧山広一郎 君　

　　山形南ロータリー会員の皆様には、年間一人当たり150ドルをお願い致します。
　　なお10月の例会より募集を開始いたしますが、11月の新そば例会（11月28
日、於：三津屋）迄には、納付を完了いただきます様宜しくお願い致します。

米山奨学会小委員会
委員長　那須　尚平 君　

　　日本と世界を結ぶ懸け橋となる米山奨学会への支援を、浅野裕幸会長の
テーマのもと、会員皆様からのご理解ご協力を賜れるよう、努めて参ります。

　　①米山奨学会へのご理解を深めていただくための卓話やフォーラムの開催    
　　を検討します。

　　②寄付目標　一人　15,000円　達成を目指します。
　　③当クラブ受入れの米山奨学生からの実状的な卓話の機会や会員と交流
　　できる機会をつくれるよう検討します。

　　④ロータリー財団小委員会との合同フォーラム開催を11月に予定します。

常任委員会及び小委員長発表


